La mairie à votre écoute, et à vos côtés...

Perspectives

- Le Café-Tabac-PMU «L'Orée du village» a changé de propriétaires le 1er août. Elodie et Jonathan Cussy ont succédé à Julien et Jessie Compas-Levert. Les Elus municipaux se félicitent de la poursuite de cette activité, indispensable pour l'animation et la convivialité du village durant toute l'année. Ils remercient chaleureusement Julien et Jessie de leur travail acharné pour avoir relevé et maintenu cette activité et souhaitent une pleine réussite à Elodie et Jonathan.

- Le commerce de Lucil et Antoine Blacher vient récemment d'étendre son activité avec l'ouverture d'une pizzéria et d'une épicerie fine ita-
- C'est également le cas de la boulangerie «Le bon pain de Beuvron» : Aurélie et Sébastien Le Palmec ont ouvert un espace Epicerie.

A ces 2 commerces également, le Beuvronnet et les Élus municipaux souhaitent une pleine réussite.







L'orée du village

L'épicerie

Beuvron fait la fête

Après la Brocante organisée au mois d'août (et très remarquée), Beuvron a renoué avec sa Fête du Cidre le 24 octobre 2021 : pressage et dégustation de jus de pommes, animation pour les enfants (et les grands) autour de la fabrication, exposants de produits du terroir..., le tout sous le soleil et dans l'ambiance Boogie-Woogie du week-end musical du Manoir de Sens.

Les habitants et visiteurs ont pu profiter pleinement du plancher de danse mis à leur disposition par la municipalité pour l'occasion ...



Le 12 décembre 2021, les salles des Fêtes et des Expos accueillaient le traditionnel Marché de Noël. Nouveauté : la fête se passait aussi sur la place du village où les exposants proposaient sapins, cadeaux, et produits alimentaires festifs pour illuminer les fêtes.

Enfin, le 19 décembre 2021, la Fête de Noël pour les enfants remplaçait le Marché : dans la salle des Fêtes, un grand spectacle de magie était offert avant la distribution des cadeaux par le Père Noël. La fête a réuni pour la première fois les enfants de Beuvron, Hotot-en-Auge et Victot-Pontfol ... Chacun est reparti avec cadeau, friandises, clémentines et de superbes souvenirs!

L'accent mis sur le sécurité à Beuvron

Nous sommes tous conscients de l'enjeu que représente l'amélioration de la sécurité routière à Beuvron et aux Forges de Clermont.

Ainsi, comme le Conseil municipal l'a décidé en début d'année, la commune vient de réaliser un plateau surélevé rue du Presbytère, à proximité de la sortie du lotissement des Vignes et du chemin du Moulin.



Objectif: contribuer au maximum à réduire la vitesse des véhicules, dans les 2 sens de circulation.

Ces travaux sont complétés par l'installation d'une signalisation adaptée, au sol et par des panneaux, pour inciter encore plus les automobilistes à ralentir avant l'entrée du Bourg. Pour la réalisation de cet aménagement, des subventions ont été obtenues du Département et nous remercions nos Conseillers départementaux, Xavier Charles et Alexandra Marivingt, dont l'appui nous a été précieux à cette occa-

Mais la Commune n'entend pas s'arrêter là en matière de sécurité et a d'ores et déjà demandé au Département (propriétaire des routes qui montent aux Forges de Clermont et les traversent) d'étudier les moyens d'améliorer la sécurité en diminuant la vitesse des véhicules.

Enfin, dans le cadre de ses grands projets évoqués plus haut, nous préparons déjà le réaménagement complet de l'entrée nord du Bourg, pour faire le lien avec les travaux de l'an dernier sur l'entrée sud et la place du village. Une des priorités de cet aménagement sera la sécurité, avec la création d'un plateau surélevé au carrefour nord, des trottoirs mieux sécurisés, accessibles et mis en valeur, et des stationnements mieux organisés.

ST CENERI LE GEREI

Le plus beau village de l'Orne : A la fois proche et différent de Beuvron

Au cœur des Alpes mancelles, aux confins de l'Orne, de la Sarthe et de la Mayenne, le village accroché sur un piton rocheux déploie ses maisons de pierre aux toits de tuile dans une boucle de la Sarthe. Une église du XII ème siècle ornée de fresques et une chapelle accueillent depuis toujours des pèlerins venus prier Saint Céneri. La croyance populaire lui attribue le pouvoir de marier dans l'année, les jeunes filles qui auront piqué une aiguille dans le pied de sa statue.





Beatrice Lecomte en visite a St Ceneri le Gerei

Depuis le XIX ème, les peintres notamment Corot et Boudin, inspirés par le paysage, étaient accueillis dans l'auberge Moisy où ils réglaient leur note en peignant des fresques sur les murs.

Cette tradition subsiste puisque, chaque année à la Pentecôte, le village accueille des peintres pour un long week-end de peinture dans les rues ; à l'été, un festival de jazz anime les bords de la Sarthe; à l'automne, ce sont les plantes qui sont à l'honneur et à Noël, ce sont les enfants qui sont à la fête. Toutes ces animations sont préparées par cinq associations locales aidées de très nombreux bénévoles. Le village, qui n'a plus ni école ni commerce hormis trois cafés, compte 117 habitants mais nombreux sont les touristes qui apprécient les dîners en terrasse et les soirées au bord de la Sarthe.

Donc, comme à Beuvron, un riche passé historique et patrimonial joint à une forte attirance touristique à conforter, sans nuire à la vie des habitants!



Le village de Saint Ceneri le Gerei

ASSEMBLEE GENERALE DES PLUS BEAUX VILLAGES DE FRANCE

Au menu : Comment mieux profiter des nouveaux outils de communication ?

Du 3 au 7 octobre, les commissions Développement et Notoriété auxquelles siège Beuvron et l'assemblée générale de l'association se sont réunies à Riquewihr pour travailler sur la stratégie digitale de l'association et le développement des nouveaux outils de communication au service de la promotion touristique des villages : site internet et réseaux sociaux notamment.

La fréquentation des réseaux sociaux et la consultation du site internet de l'association qui présente chacun de ses membres sont excellentes et bien supérieures à celle des offices de tourisme locaux.

Il a été parcouru 3 millions de fois en 2021 et la page de Beuvron avec ses 25 000 consultations se place en 11ème position des villages regardés, soit un score remarquable.

En conclusion de ces travaux, les experts présents ont expliqué que l'amélioration de notre visibilité, passe par une alimentation permanente de notre site en informations susceptibles d'intéresser des touristes.

Donc pensez à transmettre à la mairie et à l'office de tourisme de NCPA toute les informations, photos ou articles mettant en valeur vos produits ou événements : ils seront automatiquement transférés sur le site des plus beaux villages de France avec une visibilité démultipliée!





Etat Civil

DÉCÈS:

Nous avons eu la tristesse d'apprendre les décès de M. Pierre Betton le 1er novembre, fidèle figure de Beuvron-en-Auge depuis 1985. Au nom de la Municipalité, nous adressons nos plus sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

NAISSANCE:

Rose Blacher le 11 novembre 2021.

M.le Maire et l'ensemble du Conseil Municipal souhaitent la bienvenue à Rose et lui adressent tous leurs voeux de bonheur et de longue vie . A cette occasion, M.le Maire a souhaité qu'un arbre soit désormais planté à chaque naissance.

Le Beuvronnet - Janvier 2022 Page 2 Le Beuvronnet - Janvier 2022 Page 3